

ABSTRAK

Fitrianti, 2024, *Analisis Perbandingan Administrasi Kurikulum Antara Kurikulum 2013 Dengan Kurikulum Merdeka Di SMAN 3 Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Pembimbing: Hilmi Qosim Mubah, M.Pd.I

Kata Kunci: *Perbandingan, Administrasi, Kurikulum 2013, Kurikulum Merdeka*

Administrasi kurikulum merupakan penggerak dalam penyelenggaraan kurikulum yang menunjang terjadinya proses pembelajaran dan tercapainya tujuan pembelajaran yang diharapkan. Perubahan kurikulum sudah pasti terjadi, seperti halnya perubahan kurikulum 2013 ke kurikulum merdeka. Dari adanya perubahan kurikulum ini tentu terdapat perbandingan diantara keduanya terutama berkenaan dengan administrasi kurikulumnya. Berdasarkan hal tersebut pokok permasalahan dalam penelitian ini yaitu: *pertama* bagaimana analisis perbandingan administrasi kurikulum antara kurikulum 2013 dengan kurikulum merdeka di SMAN 3 Pamekasan. *Kedua* apa kelebihan dan kekurangan administrasi kurikulum antara kurikulum 2013 dengan kurikulum merdeka di SMAN 3 Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui wawancara semi terstruktur observasi non partisipan, dan dokumentasi. Informan pada penelitian ini adalah kepala, Waka sek dan staf kurikulum SMAN 3 Pamekasan serta guru pengajar kelas XI dan XII SMAN 3 Pamekasan. Dalam pengecekan keabsahan data dilakukan dengan perpanjangan pengamatan, ketekunan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama* terdapat Perbedaan administrasi kurikulum antara kurikulum 2013 dan kurikulum merdeka yaitu dengan adanya kegiatan P5 dan disederhanakannya RPP dikurikulum 2013 ke modul ajar. Kemudian persamaan antara administrasi kurikulum 2013 dengan kurikulum merdeka yaitu di kerangka dasarnya, kalender pendidikan, daftar presensi, prota serta promes. Terakhir terdapat perbedaan juga terkait syarat dan pengelolaan administrasi kurikulumnya, yaitu di kurikulum 2013 menggunakan pedoman sedangkan kurikulum merdeka menggunakan platform merdeka mengajar yang terdiri dari berbagai fitur. *Kedua* kelebihan administrasi kurikulum 2013 yaitu mendorong siswa lebih aktif dan inovatif serta penilaiannya yang menyeluruh. Selanjutnya kekurangan administrasi kurikulum 2013 yaitu rumitnya pembuatan RPP dan terlalu banyaknya materi pelajaran yang harus dipelajari siswa. Sedangkan untuk kurikulum merdeka kelebihan administrasi kurikulumnya yaitu Perangkat pembelajarannya lebih sederhana, Kemudian kekurangan administrasi kurikulum merdeka yaitu: pengimplementasian kurikulum merdeka tidak terealisasi dengan baik karena kurangnya persiapan yang matang. Solusi yang dilakukan untuk mengatasi kekurangan administrasi kurikulum 2013 di SMAN 3 Pamekasan tertutupi dengan diterapkannya kurikulum merdeka di kelas XII. Sedangkan untuk administrasi kurikulum merdeka solusi yang dilakukan yaitu dengan evaluasi, pengkajian ulang serta pelaksanaan pelatihan.